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SEDUTA DEL  27 marzo 2018 

 

 

 

L’anno DUEMILADICIOTTO addì 27 del mese di marzo in Genova, nei locali siti in Via Pinasco 7 - 

Villa Garibaldi - alle ore 18.00 si è riunito il Consiglio del Municipio Levante in seduta d’urgenza, 

pubblica, in prima convocazione, con nota n. 102579 del 21 marzo 2018, ai sensi dell’art. 39 del 

vigente Regolamento per il Decentramento, approvato con deliberazione C.C. n. 6 del 6/02/2007. 

 

ALLE ORE 18.00 IL PRESIDENTE ORDINA L’APPELLO NOMINALE CHE ESPONE LE 

SEGUENTI RISULTANZE: 

PRESENTI: IL PRESIDENTE: CARLEO Francescantonio 

ed i Consiglieri: AIESI Samuele, ALLEGRANZA Fabrizio, ARRIGHETTI Patrizia, BENVENUTI 

Antonella, BOGLIOLO Federico,  DI PINO Cristiano, DREPAMA Carla, FINOCCHIO Serena, 

GAGGERO Laura, GAIBAZZI Roberto, GANDOLFO Nicholas, GIANNETTI Alessio, 

GIOVINAZZO Stefania, MACCAGNO Paola, MUZZIOLI Lorenzo, OLIVERI Antonio, ORTONA 

Fabrizio, PINAZZI Tommaso, PRUZZO Fabrizio, RAFFAELLI Michele, REPETTO Gilberto, 

TIGOLI Francesco, VIGLIETTI Chiara                  in numero di  24 

     

ASSENTI i Consiglieri: UREMASSI Maurizio 

,. 

                                                                                                               

                                                                                                              in numero di    1 

 

ASSESSORE Sonia Paglialunga: presente 

E’ presente il Direttore del Municipio dott.ssa Luisa Gallo 

ASSISTONO LE SEGRETARIE: Funz. Amm. Benedetti Emma, I.S.A. Musante Alessandra  

 

Termine Arg.  24 a entra il consigliere Uremassi (ore 18.40) (p. 25) 

Corrente Arg. 27 a escono i consiglieri Gaibazzi e Uremassi (p. 23) 

Termine Arg. 27 a rientrano i consiglieri Gaibazzi e Uremassi (p. 25)  

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri: Aiesi Samuele, Di Pino Cristiano e Pruzzo Fabrizio. 

 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE:  20.10 
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VERBALE DEL 27 MARZO 2018 

 

 

1) COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE E DELLA GIUNTA 

 

PRESIDENTE CARLEO 

Precisa che tutte le informazioni relative alla manifestazione Euroflora 2018 sono reperibili sul sito 

internet e sulla pagina facebook del Municipio. 

Per quanto concerne la mobilità, in attesa dell’ordinanza, il 14 aprile si svolgerà un incontro 

pubblico al Teatro Emiliani alla presenza del Sindaco che esporrà nel dettaglio tutte le modifiche. 

In particolare la chiusura al traffico di alcune vie di Nervi con transito consentito ai soli residenti, 

forze pubbliche e dell’ordine, rigoroso divieto di sosta dalle 9.30 alle 19.30, 8-20 nelle vie limitrofe 

ai Parchi, con presidio costante della PM coadiuvata da 38 vigili neoassunti. 

Saranno riservati 160 posti auto ai disabili . 

Informa della pubblicazione della nuova ordinanza della Direzione Mobilità per Via delle 

Campanule. 

Informa dello svolgimento del Consiglio Municipale dei Ragazzi che ha visto la partecipazione degli 

alunni di due classi delle scuola media De Toni e Palli che hanno eletto il loro Presidente e 

Vicepresidente. 

Lamenta la scarsa partecipazione dei consiglieri all’iniziativa. 

Il Cons. delegato alle politiche giovanili Pinazzi seguirà i ragazzi nel corso dei loro incontri che si 

svolgeranno in Municipio. 

Al Consiglio ha partecipato anche l’Assessore Viscogliosi che ha manifestato volontà di  

organizzare analoga iniziativa anche all’interno di altri Municipi e in Comune. 

 

MACCAGNO (PD)  
Si dichiara favorevole all’avvicinamento ed alla partecipazione dei giovani alla politica affinchè 

sviluppino interesse per il Bene Pubblico e lamenta la mancata comunicazione  dell’iniziativa in 

Consiglio Municipale al pari di quanto accaduto per la Consulta dei giovani. 

 

PRESIDENTE CARLEO 

Precisa che l’iniziativa è stata assunta direttamente dalle scuole, è volto a promuovere un 

avvicinamento alle Istituzioni  ed è stata ampiamente richiesta la partecipazione dei consiglieri. 

 

MUZZIOLI (PD)  
Chiede se i progetti presentati dagli studenti verranno sottoposti all’esame della Giunta o del 

Consiglio. 

 

PRESIDENTE CARLEO 

Risponde che saranno trattati dalla Giunta  

 

 

2) ESPRESSIONE DI SENTIMENTI DEL CONS. ORTONA 

 

ORTONA (VINCE GENOVA)  

Dà lettura dell’espressione di sentimenti (agli atti) 
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PRESIDENTE CARLEO  

Si dichiara disposto ad accettare le critiche costruttive e pronto a qualsiasi chiarimento. 

 

3)INTERROGAZIONE DEI GRUPPI PD E LISTA CRIVELLO IN MERITO A VIA DELLE 

GENZIANE 

 

TIGOLI (PD)  

Legge l’interrogazione (agli atti). Precisa che nel cantiere dismesso antistante il civico 150  di Via 

delle Genziane sono presenti anche bombole di gas. 

 

PRESIDENTE CARLEO 

Ritiene che sia una segnalazione e non una mozione, perché nel corso di un recente sopralluogo ha 

verificato che la situazione persiste da qualche anno. 

Si tratta del cantiere del Supercondominio amministrato dal sig. Grimaldi che ha affidato il lavoro di 

sistemazione degli spazi esterni ad una ditta fallita. 

A seguito del fallimento è stato nominato un curatore fallimentare che si sta attivando per giungere 

ad una soluzione. 

Sarà cura dell’amministrazione del Supercondominio procedere  all’affidamento dei lavori ad idonea 

ditta per la loro ultimazione ed il ripristino dello stato dei luoghi oggetto dell’interrogazione. 

Non rientra nella competenza del Municipio; si auspica di addivenire ad una risoluzione delle 

controversie. 

Se il consigliere Tigoli intende procedere, si dichiara disposto ad accettare la mozione. 

 

 

TIGOLI (PD)  
Si dichiara soddisfatto della risposta all’interrogazione, sottolineando che si tratta di un area di 

proprietà del Comune e non del Supercondominio 

 

PRESIDENTE CARLEO 

Precisa che gli Uffici sostengono sia di ARTE e del Supercondominio ma si dichiara disponibile ad 

un sopralluogo congiunto. 

 

 

4)INTERROGAZIONE DEI GRUPPI PD E LISTA CRIVELLO IN MERITO ALLA 

CHIUSURA DELLO SPORTELLO INPS DI VIA DEL COMMERCIO 

 

ASSESSORE PAGLIALUNGA 

Informa che a seguito di una espressa  richiesta da parte dell’INPS la Giunta ha deciso di affidare 

una parte del locale in piazza Duca degli Abruzzi in comodato gratuito, che si farà carico del 

pagamento delle utenze e delle altre spese. I restanti locali saranno occupati dalle Guardie Zoofile, al 

Centro Studi e ad un’associazione di volontari per organizzazione di un doposcuola. 

Il salone rimarrà ad uso istituzionale, e in attesa di rivedere le Linee Guida un altro locale sarà 

destinato alle associazioni che ne faranno richiesta. 

 

PRESIDENTE CARLEO  

Precisa che sono previsti due turni settimanali con rotazione in base alle categorie specifiche 

stabilite dalle richieste del territorio. 
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È stato fatto tutto il possibile per non perdere il servizio offerto dall’INPS sul territorio. 

 

 TIGOLI (PD)  
si dichiara soddisfatto della risposta 

 

 

 

5)INTERROGAZIONE DEL GRUPPO LEGA NORD CON RISPOSTA IMMEDIATA IN 

MERITO A STATO DI ABBANDONO IN CUI VERSANO PARCHI E GIARDINI 

 

ALLEGRANZA (LEGA NORD)  

legge l’interrogazione (agli atti). Si chiede l’impegno del Municipio a promuovere l’osservanza 

dell’Ordinanza Sindacale del 2011. 

 

PRESIDENTE CARLEO  

Precisa che l’Ordinanza del Sindaco Vincenzi è ancora valida; tuttavia vi sono poche risorse anche 

da parte della PM per garantirne il rispetto; si pensi al caso di Villa Oliva. È stato dato avvio ad una 

procedura di esproprio che avrà tempi lunghissimi.  

In un'altra occasione un privato ha chiesto alla polizia Municipale di far togliere un ramo salvo poi 

dare la multa al proprietario che era salito sulla scala su suolo pubblico. 

 

ALLEGRANZA  

Domanda  se la Giunta può intervenire a fronte di una segnalazione inviando una richiesta ai 

proprietari. 

 

ASSESSORE BOGLIOLO  

Sottolinea in occasione di Euroflora il Sindaco ha chiesto ad Aster di intervenire all’interno della 

villa per potare rami ed arbusti pericolosi che ricadono sulla strada. 

Aster ha eseguito una parte dell’intervento oltre non si può andare. 

 

PRUZZO (LISTA CRIVELLO)  

Lista Crivello ha presentato una mozione su questo tema. Si dovrebbe ingiungere  

 

PRESIDENTE CARLEO  

La Giunta farà lettera a giunta sindaco e tecnici per far rispettare l’ordinanza. 

 

DREPAMA (VINCE GENOVA)  

Chiede se sia possibile una schermatura per coprire lo stato di degrado della Villa. 

 

 

6)MOZIONE DEI GRUPPI PD E LISTA CRIVELLO IN MERITO ALL’INTERVENTO DI 

DEMOLIZIONE DEL DAZIO IN VIA DEI MILLE 

 

RAFFAELLI (LISTA CRIVELLO)  
Legge la mozione (agli atti) 

Lamenta l’assenza all’ultimo sopralluogo l’interlocutore principale e non è stata prodotta tutta la 

documentazione necessaria. 
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I lavori sono stati sospesi e non ultimati, I cittadini hanno raccolto delle firme per chiedere che la 

Direzione Mobiità tenga fede a quanto promesso. 

Chiede spiegazioni in merito ai documenti mancanti, pur se ascritti a protocollo. 

 

           ASS. BOGLIOLO   
Dà lettura di un documento che raccoglie la cronistoria dell’ ex Dazio in Via dei Mille (agli atti). 

            Il parere del Municipio è stato dato alla realizzazione di 9 parcheggi a lisca di pesce. 

Assicura che sarà fatto tutto il possibile per realizzare il maggior numero possibile di posti auto, a 

fronte dei 6 mesi persi per scoprire che era già stato fornito parere favorevole alla realizzazione di 9 

posti auto. 

Chiede il ritiro della mozione, altrimenti il voto della maggioranza sarà negativo. 

 

RAFFAELLI  

Dichiara che il progetto ufficiale dell’ing. Romani inviato dai tecnici comunali è quello che 

prevedeva 11 posti auto anziché 9, la Giunta scorsa ha fatto 6 sopralluoghi e dato parere favorevole 

a quel progetto. 

Con il nuovo ciclo amministrativo è stato ripreso in mano il progetto e tutti abbiamo convenuto di 

realizzare i nuovi parcheggi. 

Ing Merlino deve indicare dove si trasgredisca il codice della strada nel mettere i parcheggi 

perpendicolari. 

 

ASS. BOGLIOLO 

Sottolinea che la Giunta precedente ha espresso parere positivo al progetto che prevedeva 9 posti 

auto, dandone  successiva comunicazione, a firma del Presidente Farinelli, ai Lavori Pubblici. I 

numeri di protocollo coincidono. 

 

RAFFAELLI  
Sottolinea che non serve pensare al passato; allo stato attuale è stato richiesto di visionare la 

documentazione del geom. Biagiotti e la normativa che impedisce la sistemazione perpendicolare 

delle auto. 

È stato convocato un sopralluogo a cui non erano presenti i tecnici dell’Ufficio Mobilità. 

  

            PRESIDENTE CARLEO  

Si dichiara sorpreso nel vedere il parere positivo al progetto che prevede   la realizzazione di 9 stalli. 

Dichiara comunque la ferma intenzione dell’attuale amministrazione di realizzare il progetto 

originario. 

 

GANDOLFO (FORZA ITALIA)  

Chiede chiarimenti su quanto fatto in precedenza e sulla possibilità di poter intervenire  sul  limite 

massimo di parcheggi. 

Chiede lo svolgimento di un incontro pubblico per fare chiarezza con i cittadini e tecnici della 

mobilità ed Assessore.  

 

UREMASSI (FORZA ITALIA)  

Invita la minoranza al ritiro della mozione. 
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RAFFAELLI 

Raccoglie l’invito al ritiro della mozione, condivide la proposta del Cons. Gandolfo di organizzare 

un incontro pubblico. La mozione precedente è stata ignorata. Sparito l’allegato al protocollo. 

Proposta aperta a nome di tutto il Consiglio. 

 

MACCAGNO 

Propone la modifica del dispositivo. 

 

GAGGERO (NOI CON L’ITALIA)  

E’stata sobillata la popolazione su qualcosa che è stato deciso dalla scorsa amministrazione. 

 

AIESI  (LEGA NORD) 

Dichiara l’intenzione di voto a favore della mozione con le modifiche concordate. 

 

OLIVERI (MOVIMENTO 5 STELLE)  

Chiede l’invio alla documentazione e di invitare gli esponenti del Movimento 5 stelle ai prossimi 

sopralluoghi. 

 

PRESIDENTE  
Pone in votazione sia l’emendamento che e la mozione emendata che vengono approvati 

all’unanimità. 

 

              

 

7)MOZIONE DEI GRUPPI PD E LISTA CRIVELLO IN MERITO ALLA DIFESA DELLA 

QUALITÀ DELLE MENSE SCOLASTICHE  

 

MACCAGNO  

Rivela che c’è stata un evoluzione nella questione a seguito dell’incontro tra l’Ass. Fassio e la 

Commissione mensa, superata la richiesta relativa al capitolato, chiede il ritiro della mozione 

 

ASS. ARRIGHETTI   
Informa dell’indizione di un nuovo bando sulla base delle modifiche richieste dai genitori, che avrà 

una proroga di 40 giorni con testo riveduto e corretto per 40 milioni di euro complessivi. Le 

principali modifiche concernono la riduzione da 45 a 35 minuti del tempo di percorrenza dei cibi dal 

centro cottura al luogo di cottura , per implementare la capacità produttiva delle cucine esistenti  la 

durata del contratto viene prorogata da 3 a  5 anni.. 

Capitolato prevede, inoltre, il rafforzamento dell’attenzione alla qualità dei cibi con prevalenza di 

prodotti bio e di origine italiana, escludendo cibi di provenienza indiana o cinese, carne italiana.  

 

MACCAGNO  
Si dichiara soddisfatta da quanto stabilito. 
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8)MOZIONE DEL GRUPPO MOVIMENTO 5 STELLE IN MERITO AD 

ARRETRAMENTO    FERMATA AMT A PRIARUGGIA (DIREZIONE CENTRO) 

 

OLIVERI  

Dà lettura della mozione (agli atti) pericolo per i pedoni sull’attraversamento pedonale per le sode di 

autoveicoli e autobus in entrambe le direzione arretrare la fermata di 30 metri. Per rendere il traffico 

delle auto più scorrevole. 

 

ASS. BOGLIOLO  
Informa che durante un incontro del tavolo tecnico per Euroflora ha affrontato l ‘argomento, ne ha 

parlato con Direzione Mobilità e AMT; la fermata rappresenta un problema ma come riferito lo 

sarebbe anche  arretrata perché troppo in prossimità di una curva. 

Propone di convocare in Commissione i tecnici di AMT e della Mobilità per trovare una soluzione 

alternativa. 

 

OLIVERI  

Precisa che la fermata prederebbe il posto dello carico e scarico merci di fronte al pub Galeone.  

 

ASS. BOGLIOLO  
Sarebbe comunque pericoloso per via della realizzazione di uno  stallo autobus più largo dell’attuale 

carico e scarico e conseguente invasione di una parte della carreggiata. Non vi sono le misure  

necessarie per consentire la sosta di  autobus e una macchina affiancata.  

 

UREMASSI  

Concorda con Ass. Bogliolo, sottolinea tuttavia che la pensilina verrebbe realizzata su strada privata 

e le macchine che devono girare in V.le Des Geneys dovranno superare l’autobus. 

 

TIGOLI (PD)  
Chiede di emendare la mozione, demandando la scelta del luogo in cui posizionare la fermata ad una 

commissione; è critico per la presenza di negozi ed i furgoni si fermerebbero sulla fermata 

dell’autobus. 

 

AIESI 

Propone di affrontare l’argomento in commissione al pari di altre questioni relative alla viabilità. 

 

GAGGERO  
Concorda con quanto espresso dal consigliere Aiesi. 

 

PRESIDENTE CARLEO  
Precisa che la questione è allo studio da anni. Nel suo precedente ciclo amministrativo È stato scelto 

perché meno invasivo e meno inquinante. Lo stato dei luoghi non è cambiato. 

Pone in votazione la sospensione del consiglio per dare la parola al pubblico presente che viene 

approvata all’unanimità. 

 

DI PINO (VINCE GENOVA)  
Chiede che vengano invitati in commissione anche gli esercenti laddove coinvolti. 
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ASS. BOGLIOLO  
Dà lettura dell’emendamento. 

 

PRESIDENTE CARLEO  

Pone in votazione l’emendamento che  viene approvato all’unanimità. 

Pone in votazione la mozione emendata che viene approvata con 21 voti favorevoli e 2 astenuti 

(Allegranza e Pruzzo) 

 

 

9)INTERROGAZIONE DEI GRUPPI PD E LISTA CRIVELLO IN MERITO A 

CEDIMENTO DELL’ASFALTO IN VIA ALLA CHIESA DI SAN GIORGIO DI BAVARI IN 

PROSSIMITÀ DEL CIVICO 52 

 

            GIANNETTI (PD)  

Legge la mozione (agli atti) 

 

 PRESIDENTE CARLEO  

Aster a seguito di una segnalazione inviata ha fatto un sopralluogo ed ha valutato l’esistenza di un 

avallamento con stato di pericolo, inizialmente segnalato con cartello poi rimosso perchè ritenuto 

non sussista più il pericolo. Si impegna ad eseguire  un sopralluogo con Ass. Bogliolo ed i tecnici di 

Aster. 

             

            GIANNETTI 

Ringrazia dell’impegno manifestato al sopralluogo e precisa che il pericolo si manifesta soprattutto 

in caso di pioggia. 

 

 

10)PROPOSTA, AI SENSI DELL’ART. 9 DEL REGOLAMENTO PER IL     

DECENTRAMENTO E LA PARTECIPAZIONE MUNICIPALE, DI ASSEGNAZIONE DI 

ALCUNI LOCALI DELLA SEDE SCOLASTICA DI VIA CASOTTI 11 AL LICEO 

STATALE “SANDRO PERTINI” 
  

ASS. PAGLIALUNGA  

Legge la proposta di Giunta al Consiglio (agli atti). 

 

ORTONA  
Dichiara che la III Commissione ha espresso parere favorevole all’unanimità. 

 

          PRESIDENTE CARLEO  

Pone in votazione la proposta che viene approvata all’unanimità. 

 

 

 


